

MADRID - PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Gobierno de Alcobendas debate con los vecinos en las asambleas de distrito

Alcobendas, 3 nov (EFE).- Alcobendas va a retomar este mes de noviembre su ciclo de asambleas de distrito, unos “espacios de escucha, colaboración y diálogo” en la que los vecinos de cada zona pueden reunirse con el alcalde de la localidad, Rafael Sánchez Acera, y diversos concejales para debatir los “temas de interés” de cada barrio.

Las reuniones comenzarán el 18 de noviembre, con una primera sesión en el distrito Urbanizaciones; seguida de otro encuentro el 21 de noviembre, para los vecinos del barrio Norte; y una última cita el 27 de este mes, para los residentes de Centro, según anuncia el Consistorio en un comunicado.

En cada asamblea los asistentes podrán debatir con el resto de vecinos y los concejales, además de proponer formas para “mejorar” los distritos, especialmente en materia de medio ambiente, seguridad ciudadana, movilidad, urbanismo y vivienda.

Además, en cada sesión se elegirá a los representantes de los vecinos para los próximos espacios de participación ciudadana que se desarrollen en la ciudad.

La elección de esos representantes se hará mediante sorteo público de entre todas aquellas personas que se hayan presentado voluntarias.